

MONITOR

Der Newsletter der Spitex Heitersberg für die Gemeinden Bellikon, Birmenstorf, Fislisbach, Künten, Mägenwil, Mellingen, Oberrohrdorf, Niederrohrdorf, Remetschwil, Stetten, Tägerig und Wohlenschwil.

Im Fokus

Palliative Care: Im Vordergrund steht nicht, dem Leben mehr Tage zu geben, sondern den Tagen mehr Leben.



Palliative Care hat zum Ziel, Menschen mit unheilbaren Erkrankungen am Ende ihres Lebens ganzheitlich zu betreuen. Dies umfasst die medizinische Behandlung und Pflege wie auch eine psychologische, soziale und spirituelle Unterstützung zur Verbesserung der individuellen Lebensqualität. Im Zentrum dabei steht immer die Autonomie und Würde der Betroffenen.

Die meisten Menschen wünschen sich, zu Hause in vertrauter Umgebung und im Kreis ihrer Lieben Abschied nehmen zu können. Deshalb gewinnt die Palliative Care für die Spitex-Organisationen zunehmend an Bedeutung. Noïma Dufour ist Fachverantwortliche für Palliative Care bei der Spitex Heitersberg und gibt im Interview einen Einblick in die ambulante Palliativ-Fürsorge.



<u>Direktlink zum Interview auf unserer Website – hier klicken</u>

Die aktuellen Zahlen



38'744 geleistete Stunden Pflege Stand 30.11.2021



7'707 geleistete Stunden Hauswirtschaft Stand 30.11.2021



26 Klienten Palliative Care Stand 30.11.2021



105 Mitarbeitende Stand 30.11.2021



5 Auszubildende FaGe 10 Studierende HF Stand 30.11.2021



2'416 Vereinsmitglieder Stand 9.12.2021

Gut zu wissen

Palliative Care im Aargau

palliative aargau ist eine Partnerorganisation von palliative ch. Im Auftrag des Kantons Aargau informiert die vielseitige Plattform Betroffene, Angehörige und Fachpersonen über Palliative Care, fördert die Entwicklung von Palliative Care im Kanton Aargau und vernetzt Fachpersonen und Institutionen.



Direktlink zu palliative aargau – hier klicken

Gut zu wissen

Filmreihe zum Thema

«Leben bis zum Lebensende» ist der Titel Gezeigt werden Filme, die sich mit der Frage auseinandersetzen, wie man mit der Gewissheit umgeht, bald zu sterben und von wem man in der noch verbleibenden Zeit begleitet April 2022 gezeigt.



<u>Direktlink zur Filmreihe im Kino</u> Odeon nicht mehr verfügbar



Persönlich

Noïma Dufour, Fachverantwortliche Palliative Care



Nach dem Studium in Pflege mit dem Bachelor-Abschluss zur Pflegefachfrau BScN bildete sich Noïma Dufour zur Führungsfachfrau FA weiter und absolviert aktuell einen Master-Studiengang in Palliative Care. Als Pflege- und Führungsfachfrau sammelte sie im Spitalbereich fundierte Berufserfahrung in der Onkologie, Pneumologie, Rheumatologie und Allgemeinmedizin.

Seit 2017 leitet Noïma Dufour das Pflegeteam West der Spitex Heitersberg und ist Fachverantwortliche für Palliative Care. In dieser Funktion ist sie verantwortlich für den Aufbau und die Weiterentwicklung des Palliativ-Bereichs. Als Leiterin der Fachgruppe führt und fördert sie ihre Mitarbeitenden und koordiniert die Zusammenarbeit mit den externen Partnerorganisationen. «Die Arbeit mit und für Menschen macht mir sehr viel Freude! Deshalb hat für mich die Tätigkeit bei der Spitex Heitersberg einen hohen Sinngehalt, um den Menschen in ihrem Zuhause ein selbstbestimmtes Leben und einen friedvollen Abschied zu ermöglichen.» In der Freizeit trainiert Noïma Dufour beim Wandern, Skifahren und Yoga ihre Fitness und bei Gesellschaftsspielen im Freundeskreis die grauen Zellen.



<u>Direktlink zum Team unserer Geschäftsstelle – hier klicken</u>



ONITOR

Der Newsletter der Spitex Heitersberg für die Gemeinden Bellikon, Birmenstorf, Fislisbach, Künten, Mägenwil, Mellingen, Oberrohrdorf, Niederrohrdorf, Remetschwil, Stetten, Tägerig und Wohlenschwil.

Aus der Geschäftsstelle

Claudia Wippl neue Geschäftsführerin



Im September dieses Jahres wurde Claudia Wippl durch den Vorstand zur neuen Geschäftsführerin der Spitex Heitersberg gewählt. Monitor gratuliert herzlich! Claudia Wippl ist bereits seit 2016 bei der Spitex Heitersberg tätig. Sie leitete bisher die Bereiche Pflege und Hauswirtschaft mit rund 90 Mitarbeitenden und war stellvertretende Geschäftsführerin. Bedingt durch eine längere Erkrankung ihres Vorgängers, übernahm sie im Januar 2021 die Geschäftsleitung und führt seither mit hoher fachlicher und sozialer Kompetenz den operativen Betrieb in Zeiten von Corona.

«Qualität hat für uns oberste Priorität. Und das Wohlbefinden unserer Klientinnen und Klienten hat einen direkten Zusammenhang mit dem unserer Mitarbeitenden. Deshalb schätzung erfahren und sich beruflich wie Claudia Wippl.



Direktlink zur Medienmitteilung nicht mehr verfügbar

Aus dem Vorstand und der Geschäftsleitung

In der Krise die Chancen erkennen.

Auch zum Ende dieses Jahres prägt Corona ganz wesentlich unser Leben. Die fünfte Welle rollt mit hohen Infektionszahlen auf uns zu und wir stemmen uns mit Impfen, Testen, Mut und Zuversicht dagegen. Denn jede Krise birgt auch ihre Chancen. In Zeiten von Corona müssen wir als Spitex die Prioritäten neu setzen und ein hohes Mass an Flexibilität beweisen. Die Pandemie hat uns gestärkt, in vielerlei Hinsicht agiler gemacht und noch weiter zusammenwachsen lassen. So können wir bis heute alle Einsätze in konstant hoher Qualität durchführen und noch zusätzliche Leistungen erbringen.

Ohne die professionelle Arbeit unserer Mitarbeitenden, das Vertrauen der Klientinnen und Klienten, den Rückhalt unserer Vereinsmitglieder und der guten Zusammenarbeit mit den Gemeinden und Partnern im Gesundheitswesen, wäre dies nicht möglich. Dafür unseren ganz herzlichen Dank! Wir wünschen Ihnen allen Gesundheit, eine frohe Weihnachtszeit und viele erfolgreiche Chancen im neuen Jahr!







In eigener Sache

Einladung zum Dialog

Das Redaktionsteam freut sich auf Ihre Anregungen und Meinungen zum «Monitor»! Kontaktieren Sie uns per E-Mail an info@spitex-heitersberg.ch oder via den untenstehenden Link:



<u>Direktlink zur Kontaktseite auf unserer Website – hier klicken</u>